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国際交流協会のロゴが完成しました！！ 

 

この度、廿日市市国際交流協会のロゴを作成致しました！！ロゴの制作にあたり、どんなものをモチーフにし、ロゴ

を通してどんなメッセージを伝えたいのか、何度も何度も担当者の方に修正依頼をしながら完成しました！！ 

ロゴの周りの部分は廿日市を代表する景色や動物、植物。それらが繋がって一つの輪になり、私たちの世界を作り上

げているというイメージ。そして人と人とが手をつなぎ、互いに支え合うイメージを依頼したところ、廿日市の“廿”

の文字に表してくれました。廿日市の自然、そして廿日市市に住むすべての人たちがお互いを尊重し支え合う、そん

なメッセージを込めた私たちの新しいトレードマークです。みんなに愛される廿日市市国際交流協会になれるよう、

日々前進です！！ 

今回ロゴ制作を依頼したファニー作業所は、ものづくりに特化した就労継続支援 B型作業所です。ファニー作業所は

「地元の地域社会に貢献したい！」という思いが強く、今回のロゴ制作にも、とても積極的に取り組んで下さいまし

た。ロゴ制作にあたり、まずは社内においてコンペ形式でデザインを出し合い、その中から素敵なモチーフを組み合

わせ、少しずつ完成していったそうです。すべてを一人が作るのではなく、一つ一つのモチーフを分担して、作業所

のみなさんの力を合わせて完成させてくれたそうです。なんといっても、手と手を取り合い支え合うイメージを“廿”

の文字で表現したところが一番のアピールポイントだということです！ 

たくさんの方の気持ちがこもったロゴがこれからたくさんの人に愛されますように✨  

  

ファニー作業所 

グラフィックデザイナー 

久繁 裕太さん 
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廿日市市国際交流協会会報誌 

はつかいち 
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なに

しに廿日市
は つ か い ち

へ？？vol.1 その② 

1回目のインタビューは廿日市市市民活動センターのさくら日本語教室に通うレイさん♪ 

7月号ではレイさんの子ども時代、そしてどんなお仕事をされているかお伺いしました。ここからはレイさんが

日本へ来たきっかけなど、興味深いお話を聞きました♪ 

【Interview 1: Ray Price （ レイ・プライスさん）】 
 

近藤：   さて、アメリカの会社で働いていたレイさんですが、どうして日本に来ることになったんですか？ 

レイさん： もともと日本には興味がありました。日本の RPG ゲームが大好きで、いつか日本に住みたいなぁ～と思っていた

んです。日本のゲームの英語版が出るのって結構遅くて、それを待っているくらいなら日本語を勉強したほうが

早い！と思って日本語も勉強し始めました（笑） 

近藤：   相当ゲーム好きだったんですね（笑）ということは、ゲームがきっかけで日本に来たんですか？ 

レイさん： いいえ、アメリカにいるときに今の奥さんに出逢ったんです。7年間アメリカで過ごし、娘も生まれ、そのあと一緒に

日本に来ました。 

近藤：   おお～！レイさんが日本に来るきっかけとなる素敵な出逢いがあったんですね～✨ところで、奥様とはどのように

して出逢ったんですか？？ 

レイさん： 当時住んでいたカリフォルニアで行われたハロウィンパーティーで出逢いました。 

近藤：   素敵！ちなみにレイさんと奥様はどんな仮装をしていたんですか？ 

レイさん： わたしはインディー・ジョーンズです。 

近藤：   インディー・ジョーンズ！ 

国際交流協会でのハロウィンイベントにも着てきてくれていましたよね♪奥様は？ 

レイさん： 日本の女子高校生でアフロ頭をしていました。 

近藤：   日本の女子高生♡ オタクなインディー・ジョーンズ レイさんのハートを射止めたんですね♡♡ 

       そうして奥様との出逢いをきっかけに日本に来たようですが、なぜ廿日市に？ 

レイさん： 奥さんの実家が廿日市なんです。 

近藤：   なるほど～！レイさんは、廿日市ってどんなところだと思いますか？ 

レイさん： とても素敵なところです。宮島も、もちろん素敵ですが、大野の自然も素敵です。妹背の滝も大好きです。 

近藤：   廿日市は本当に自然に恵まれていますよね～(^^) ハイキングや山登りが好きなレイさんにぴったりですね♪ 

レイさん： はい、休みの日はロードバイクで経小屋山を登ったり、たまには娘を連れてサーフィンをしに行きます。  あと、

カリフォルニアに住んでいたころからヨガもずっと続けています。 

近藤：   素敵な休日を過ごされていますね♪ ごはんはどんなものをよく食べますか？ 

レイさん： ほとんどは日本食ですが、奥さんが時々イギリス料理、ローストビーフなんかを作ってくれて、 

娘もすごく好きなんです。 

近藤：   わ～、美味しそうですね！うらやましいです✨  

最後に、レイさんは廿日市市国際交流協会のイベントにもよく参加してくれますが、 

特に楽しかったイベントはありますか？ 

レイさん： 毎年行われるウィンターパーティーは楽しいですね♪ 

あと、「もみじまんじゅう作り」につれて行ってもらったのも楽しかったです！ 

近藤：   楽しんでもらえてうれしいです♪これからもいろいろ企画していくので 

楽しみにしていてくださいね♪ 

       たくさんお話していただきありがとうございました(^^)/ 
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日付 内   容 時 間 場 所 対象・定員 参加費 企 画 
子供 大人 

1 日 

（土） 

「JICA 共催 ヨガでリフレッシュ！」 

青年海外協力隊 OG で現在は岩国基地内でヨガを教え

るインストラクター中野さんによるヨガ講座です♪ 

1 時間ほどしっかりヨガを楽しんだ後は、お茶を飲みな

がら、赴任先のケニアとヨガについてお話をしていただ

きます。 

10：00

～ 

12：00 

市民活動 

センター 

〇 
小学生

以上 

〇 

会員 

300 円 廿日市市

国際交流

協会 会員外 

500 円 

23 日 

（日） 

「楽しく学ぶ英会話」 
 初歩の英会話クラスです。”ゆっくりと、しかし一歩前進”
をモットーに、英語を話す能力を伸ばします。皆さんも英
語で話してみませんか？ぜひ一度参加してみて下さい。 
“Let’s speak English! Why don’t you come?” 

10：00

～ 

12：00 

中央市民

センター 

○ 
中学生 

高校生 

○ 
シニア

OK 
100 円 

土曜通訳

ガイド 

ボラン 

ティア 

29 日 

(土) 
「土曜通訳ボランティア」 

 宮島ガイドの研修を行います！！ 

10：00 

～ 

11：45 

中央市民 

センター 
 ○ 

会 員 

無料 
 
会員外 

100 円 

土曜通訳 

ガイド 

ボランティ

ア 

※ 準備がありますので、必ず事前に協会事務局まで申し込みをお願いします。 

イベント情報 ２０２０年８月 

 

 
 

 

 


